



Für gastronomische Erlebnisse, die begeistern und guttun

Klüh Catering richtet mit Kopf und Herz Gutes an

Mit über 30 Jahren Erfahrung bietet der Branchenchampion nicht nur Catering für Mitarbeitende, sondern auch für Patient*innen, Senior*innen, Reisende, Schul- und Kindergartenkinder und ist laut Branchenranking der „gv-praxis“ im Bereich Care Catering seit Jahren die unangefochtene Nummer 1 der Contract-Caterer in Deutschland. Dabei entsprechen die Leistungen allen gesetzlichen und internen Hygienemaßnahmen und -vorgaben. Zudem sorgt das Unternehmen für Transparenz in Bezug auf Informationen über Produkte und Lieferanten und bringt profunde Kenntnisse aus der Ernährungswissenschaft ein. Sein Leistungsversprechen hat das innovative Catering-Unternehmen in dem Slogan „Wir richten Gutes an. Mit Kopf und Herz.“ zum Ausdruck gebracht.

Klüh Catering gehört zur Klüh Service Management GmbH, einem international agierenden Multiservice-Anbieter aus Düsseldorf. Im Jahr 1911 gegründet, verfügt das Unternehmen über jahrzehntelange Erfahrung im Bereich infrastruktureller Dienstleistungen. In den Fachbereichen Cleaning, Catering, Clinic Service, Security, Personal Service, Airport Service und Integrated Services werden sowohl Einzeldienstleistungen als auch Multiservice-Konzepte angeboten.